
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７１２回例会 ２０２３年６月１５日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                        中川会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト                    野口会員 

お客様紹介        

2023-24 年度ガバナー補佐 野口 厚様 

補佐幹事 一瀬 直樹様 

米山奨学生         ホ テイ テウイ キュウさん               

会長の時間                       中川会長 

本日は、次年度ガバナー補佐 

春日部南ロータリークラブ 野口厚

様、補佐幹事 一瀬直樹様ようこ

そおいで頂きました。 

このところ、コロナウイルスが急

速に蔓延し、特に埼玉県では、急

速に拡大しており 6/9 には、加須不動岡高校 77 人感

染で学校閉鎖、6/13 には春日部高校 114 名感染で学

校閉鎖、埼玉栄東高校でも感染拡大で文化祭延期と

なっています。いずれも進学校で、遠方からの電車通

学も多いので一般者にも感染しているかも知れません。 

先日、埼玉県感染状況を市区町村別の地図で見ま

したら、特に東部地区が色分けで赤になっていました。

国では、脱マスクを推奨しているので、自己防衛しか

ありません。私は、今まで通り除菌剤とマスク着用で予

防して行くつもりです。 

話は変わりますが、11 日の日曜日に幸手文化団体

連合会が幸手北公民館で行われました。この文化団

体連合会は、民謡・舞踊・手品・和太鼓・大正琴・吹奏

楽・カラオケ・民踊・フラダンス・フオークダンス・体操 

等々の団体で構成されており、事務局は幸手市教育

委員会、社会教育課が担当されています。 

その学校教育

課に依頼され、私

は、音響担当とし

て機材を持ち込ん

でいます。その民

謡連合会の団体に 私どものクラブの真中会員が三

味線担当で、常に 2 番目の上席に着座していました。

すばらしいことだと思いました。 

その文化団体連合会の音響担当も今回で 2 回目で

したが、出演団体数が多く、ワイヤレスマイク 9 本、有

線マイク 7 本は持ち出しでした。各団体により、音源が

CD だったり、テープ、カラオケだったりとプログラムに

より機材の入れ替えがあり大変難儀でありました。 

時間もプログラムに余裕が全くなく、大変押しており

結果的に 45 分の遅延で、公民館を 5 時までしか借り

ていなかったので撤収も大急ぎとなりました。 

私事ですが、7 月 26 日に新曲のレコーデイングを 

キングレコードの本社スタジオで行うこととなりました。 

恩師の曲に作詞しました「いで湯の町へ」というタイト

ルです。カップリングは同じく作詞の「とねの宿」です。 

「いで湯の町へ」は、栃木県の塩原温泉の活性化を願

って作りました。カップリングの「とねの宿」は、坂東市

沓掛から始まり、生子と通り境から関宿城を前に三国

橋から渡瀬までの二人旅をイメージして作りました。 

9 月までには、発売となる予定です。この作品は、カラ

オケダムに配信されます。 

これから夏祭りや流灯祭りが開催されますが、夏祭

りでは、春日道夫として三井住友信託銀行前で歌唱し

ます。流灯祭りでは、栗原実行委員長の計らいで、場

所は未定ですが歌わせて頂きます。皆様是非おいで

下さい。もちろん道中杉戸宿も歌います。最後に、来週

は日帰り親睦バス旅行です。楽しみにしてください。  



寄付者表彰（米山記念奨学会） 

 第 6 回米山功労者（栗原偉憲）60 万円 

 第 3 回米山功労者（渋谷忠明）30 万円 

 第 2 回米山功労者（石塚幹正）20 万円 

 第 1 回米山功労者（中川定雄・古川好宏）10 万円 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                       野口エレクト 

 青少年奉仕部門より、2023 年 6

月 17 日（土）埼玉会館において開

催される、第 4 回ライラ研修会の

案内が届いております。 

 庄和ロータリークラブより、「6 月

末日を持ちまして庄和ロータリークラブが解散とな

りましたことをご報告させて頂きます」と書面が届

いております。 

 幸手中央ロータリークラブより、5/23 開催されまし

た 40 周年の式典のお礼状が届いております。 

お客様挨拶                    野口 厚様 

例会の貴重なお時間

を頂きありがとうござい

ます。私は今まで 4 回ほ

ど杉戸さんにお邪魔して

います。春日部市野球

大 会 の 協賛 の お 願い

と、私が会長の年度の時、そして誰かの幹事だった時、

そして海老原 G 補佐の補佐幹事として、です。私は 17 年

ロータリー歴で年数は長いですが、最近はカタカナ言葉も

多く分からないことばかりで日々勉強です。1 年間どうぞ

宜しくお願い致します。 

お客様挨拶                  一瀬 直樹様 

私にまでお時間を頂きありがとうございます。私が会長

年度の時、当クラブは G 補佐指名年度でありました。クラ

ブの重鎮と、会長の私とで、野口さんに G 補佐をお願いし

ましたところ、だったら補佐幹事をやってよと、逆指名され

お受けすることになりました。1 年間どうぞ宜しくお願い致

します。 

中川年度実績報告               中川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告（青少年奉仕）         戸賀崎会員 

7/10 に派遣生の阿部凌馬君がチェ

コから帰国します。昨年、手続きなど

が遅れて 1 ヶ月遅れの留学でご心配を

おかけしましたが、彼は充実した留学

生活を送ったようです。羽田に迎えに

行きますが、お時間のある方は是非ご一緒に。 

落合会員から差し入れ 

例会出席の皆様に落合 

会員からお菓子の差し入れ 

です。いつもお心遣いを頂き 

有難うございます！ 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 17 23 0 （12） 72.50% 

野口厚様： 本日例会に参加させていただきありがとうご

ざいます。7 月から 1 年宜しくお願いします。 

一瀬直樹様： 本日は例会に参加させて頂きありがとうご

ざいます。次年度一年間宜しくお願いいたします。 

中川会長： お客様、次年度 G 補佐野口様、補佐幹事、

一瀬様、ようこそおいで頂きました。有難うございます。 

下津谷幹事： 幹事も残すところ 1 ヶ月となりました。6/29

の最終例会が楽しみです。 

折原（正）会員： 野口様、一瀬様ようこそ！会社引っ越し

中のため、早退します。スミマセン。 

落合（喜）会員： 13～14 日シンワ会の旅行で、四万温泉

に行って来ました。ほとんど雨に降られず久々の 1 泊 2

日の度が楽しかったです。また、22 日（木）あります。 

関口会員： 今日の漢字はむずかしいので多分読めない

ので、誰かに読んでもらってください。馬来西亜、加奈

陀、英吉利、西班牙、諾威（国の名前です）正解は（マ

レーシア、カナダ、イギリス、スペイン、ノルウェー） 

郡嶋会員： 電気代、食費節約にトマト、ゴーヤ、キュウリ、

ナスを庭に植えました。結果が楽しみです。 

栗原会員： 野口さん、一瀬さん、訪問ありがとうございま

す。活発な第 6 グループになると思っています。宜しく

お願いします。 

仁部会員： 野口様、一瀬様いらっしゃいませ！この陽気

が日本の梅雨だったのでしょうか？熱い寒いが段々わ

からなくなってきたのは 60 才になる私だけでしょうか？ 

大作（忠）会員： 生成 AI？人類を亡ぼす？難しい時代に

なりましたねー。 

田中会員： 野口ガバナー補佐、一瀬補佐幹事、次年度

宜しくお願いします。 

武井会員： いよいよ例会も最後に近づいてきました。キ

ュウちゃん毎週ご苦労様ですね。 

真中会員： 明日は幸手市のお寿司屋さんで頼まれて民

謡ショウをやって来ます。イベントを頼まれるのは 3～4

年振りです。 

矢島会員： 野口様、一瀬様ようこそ。次年度宜しくお願

いします。中川会長、例会場、最後例会ですね。一年

間お世話様でした。 

細井会員： みんなで日帰りバス旅行いきましょう。 

戸賀崎会員： 一瀬さま、野口さま、ようこそ！キュウちゃ

んはじめまして。キュウちゃんの方が、出席率がいい

みたいなので、出席するようがんばります。 

田中（昌）会員： お客様ようこそ。大作会員雑誌紹介あり

がとうございます。 

野口（美）会員： 野口ガバナー補佐、一瀬補佐幹事、あ

りがとうございます。次年度は宜しくお願いします。 

日向会員 

スマイル本日投入額 ３０，５００円 

スマイル累計額 ７０７，５００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


